

Distriktsversammlung am 21. Mai 2022 (Kurzbericht)

Nach einigen Video-Treffen in den beiden vergangenen Jahren konnte wieder zu einer „echten“ Versammlung eingeladen werden.

Im OV-Lokal von C34, der Harlachinger Gartenstadt in München, waren 29 Ortsverbände mit ihren OVVs oder Stellvertretern versammelt, dazu kamen

6 Referenten und 10 Gäste.

Breiten Raum nahmen die **Ehrungen** ein: Für langjährige

Mitgliedschaft konnte Manfred Lauterborn, DK2PZ, sieben Urkunden und Ehrennadeln überreichen,

5 Distrikts-Ehrennadeln wurden verliehen, und die DARC-Ehrennadel in Silber erhielt Frantisek (Franta) Bendl, DJ0ZY.

Eine Besonderheit war die Preisverleihung für die

Clubmeisterschaften von insgesamt 3 Jahren, und die beteiligten 3 Ortsverbände konnten sich gegenseitig gratulieren, und die Redaktion schließt sich hiermit an.

Vaterstetten, C01, war 2019 noch auf Platz 3 im Distrikt, nahm 2020 und 2021 recht eindrucksvoll den 1. Platz ein, zuletzt sogar auch in DL.

München-Nord, C12, wurde dadurch vom 1. Platz im Jahr 2019 auf den 2. Platz verschoben, während Dachau, C06, vom 2. Platz 2019 auf Platz 3 für 2020 und 2021 rückte. Solche beachtlichen und konstanten Erfolge sind nur mit vielen eifrigen Contestern zu erreichen.

Die Ortsverbände sind sich einig, dass **Jugendarbeit** ohne OV-Heim recht schwer zu leisten ist, und nur durch Kooperationen mit Vereinen oder den Gemeinden etwas möglich wird.

Nach der Mittagspause kamen einige **Veranstaltungen** zur Sprache, darunter die FORSCHA vom 24. – 26. Juni als Alternative zum abgesagten Streetlife in München, der heuer wieder von C04 geplante FuCo in Attaching am 23. Juli, und weit voraus die Amateurfunktagung im März 2023.

Ausbildungskurse sind auch wieder in Planung bei C12 in der Mohr-Villa:

Ein reiner Technikkurs für die Klasse A soll am 14. September starten.

Nicht zu vergessen ist die Sparte **Notfunk** im Distrikt: Es werden Kontakte geknüpft mit Behörden und BOS-Stellen, aber unbedingt notwendig ist ein einheitliches Konzept, wo und wie sich der Amateurfunk einbringen kann.

Nach vielen Wortmeldungen zu unterschiedlichen Themen wurde die Versammlung kurz nach 16:00 Uhr beendet.

Der nächste Termin ist fest: 12. November 2022 wieder in München.